

Berliner Tageblatt und Handels-Zeitung

Handwerker oder Fabrikant?

Die brennende Frage der Abgrenzung zwischen Fabrik- und Handwerksbetrieb ist trotz der vielfachen Erörterungen...

Die wunderlich mitunter die Kriterien sind, nach denen die Entscheidung gefällt wird, ob ein Betrieb ein handwerksmäßiger oder ein Fabrikbetrieb ist...

Man weiß der Fabrikant das Handwert ordnungsmäßig erkennt hat und Ableitung hält, ist er Handwerker...

bei dem durch die moderne Entwicklung bedingten Ineinanderrücken von Handwerk und Fabrikbetrieb eine Grenzlinie...

Die jüngsten Konjunkturpolitiker sind jetzt besonders in London und Kopenhagen eifrig beschäftigt...

Wie bekannt, gerät die Kaiserin in seinem Antelogramm an König Christian die Worte er werde sich in der bänischen Königsmühle als „ein Sohn im Hause“...

Es gestern hatten wir eine englische Meldung festgenommen, welche ein Staatsprolet des Kronprinzen mit der Prinzessin Alexandra von Cumberland zum besten gab...

Neber die praktische Wirkung des preussischen Fürsorgeerziehungsgesetzes äußert sich die „Jugendfürsorge“ auf Grund...

nur dem Bestreben der Armenbehörden entgegengetreten seien, die Kosten der Armenpflege mifbrauchtlich unter dem Titel Fürsorgeerziehung abzuwälzen...

Die Toleranz der Kirche wird trefflich beleuchtet durch eine Begebenheit, die vor einigen Tagen in einer märkischen Stadt passierte...

Mit den Meinungen in Berlin.

Von Ludwig Barnay. (Nachdruck verboten.)

Am Weichnachten 1873 erhielt ich von meinem Freunde Ludwig Chronopol folgendes Schreiben: Mein lieber Ludwig...

Ich habe Dir eine ercentliche Mitteilung zu machen, mich jedoch für das Nachdenkliche fordern. Unser Hoftheater...

Man kann sich denken, welchen Sturm von Freude dieser Brief in mir erregte, mit welchem Enthusiasmus ich die dargebotene Gelegenheit ergriff...

Am März 1874 absolvierte ich dann die für das Berliner Schauspiel vorersehenen Proberollen, indem ich am 3. März Nabarra in „Die Wuthohrzeit“...

Wir Schauspielere waren im ganzen nicht sehr vertrauensvoll und nicht sehr hoffnungsfreudig. Aus der stillen Residenz plötzlich in das stark pulsernde Leben der Hauptstadt versetzt...

verwöhnten und durch tausend Kunstgenüsse aller Art überfüllter Substitut der Reichshauptstadt Berlin abzubringen. Ueberdies lagen die Fäden der sich scharf freuzenden Interessen und Parteien bald offen vor unserer Augen...